
Calcio. Nessuna diatriba per
l’utilizzo del comunale “Meno
Di Pasquale” tra Real Avola e
Usd Noto
“La dirigenza del Real Avola tiene a far sapere che l’utilizzo
del  nostro  stadio  per  allenamento  del  Noto  Calcio  va
inquadrato in eventi sporadici e a rapporti collaborativi con
le  altre  società  sportive”.  Lo  chiarisce  il  direttore
marketing, Gabriele Li Gioi, il quale aggiunge: “Per quanto
riguarda  le  condizioni  del  manto  di  gioco,  assieme
all’amministrazione,  stiamo  cercando  soluzioni  con  minori
spese.  Inoltre  invitiamo  i  tifosi  a  evitare  polemiche
giornalistiche  e  attacchi  all’amministrazione  comunale  che
fino a oggi è stata vicina alla squadra”.
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